用がきびしく制限された

9月までに打ち

切った利用者

10月以降も継続

利用

4千人から1万人に、 ことで、全国では27万 支援)と判定された高齢 定が軽度(要介護1と要

006

発 行 3 本 共 産 党 能 市 委 員 7 3 一 1 0 9

とし江 ー6401 とし子 ー4710 たくみ ー0175 おさむ ー3875 子 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 江1子0み5む 金9山9新9滝9

<議員団の連絡先> - 議員団の建裕化/ 973-2111(市役所456) Mail jcp-sigi@ pluto.plala.or.jp

のために返還4人。自己

しない4人。入院・入所 68人(例外規定に該当 で利用を打ち切った人は、

負担により使用継続60

M

介護保険

自己負担にしました。そ この年10月から食費、 005年の介護保険法の サービスの日数を減らし 自宅にもどしたり、デイ ず入所している施設から のため負担増に耐えきれ 居住費が保険からはずし る費用を減らす目的で、 改悪は、 党が賛成して通した、2 自民・公明・民主の各 介護保険にかか ました。

げしました。その結果、 別建ての「新予防給付」 名目にして介護給付とは これは、「予防重視」を が生まれています。 症の人や病状が不安定な 護1」だった人は、認知 を創設。それまで「要介 法が全面実施されました。 4月からは改悪介護保険 けられない「介護難民 必要な介護サービスが受 人を除いて、原則として 要支援2」にランク下 さらに翌年2006年

4

0

17

3

53

介護度2以上

買取

レンタル

例外規定に該当

ベッドや車イスなどの利 者から、原則として介護 特にここでは要介護認 介護ベッドの調査集計結果(飯能市)

例外規定に該当なり

介護保険給付継続

自己負担で継続

本人の申し出で打ち切り

入所のため返還

たりする高齢者が続出

査を依頼したところ表の 保険課に利用者の実態調 た。共産党市議団が介護 人のうち、 ような結果となりました。 介護ベッド利用者88 昨年9月まで

6万人も利用が減りまし

ル7人と、60人の高齢

回収率100%。

降、買取53人、レンタ

問題は、昨年10月以

を継続していることです。 者が自己負担により利用

日本一って?

日本一を掲げる「行革」。 ることにしています。 5人 (2・4%) 削減す することを公約していま 5%) 削減し、11人に 2年までに602人 (7・ いことを自慢し、平成2 13・5人で日本一少な 国平均で26人のところ、 職員(一般行政職)が全 県民10万人当たりの県 ていますが、現職候補が 今、 教育部門でも102 知事選挙が行われ では、

保健所の統廃合で

しまいました。 員削減が行われました。 支所から13保健所11 から4人の分室になって 統合になり、19人体制 押し切って坂戸保健所に や飯能市、議会の反対を 分室になり、32人の職 保健所は、20保健所4 飯能保健所も料飲組合 私たちにとって身近な

7月の2ヶ月間。 換えるものではなく必要 り上げが強行されました と言い出し福祉用具の取 にして突然、「そもそも 介護事業所の内12事業 業所は、市内が17居宅 なものであることが実態 が、ベッドは何回も買い 動ベッド)は必要ない」 軽度の人に特殊寝台(電 介護保険導入から5年目 した。調査期間は6月~ としても明らかになりま 市外は7事業所が対 対象事 ません。あまりの激務で する需要に応えきれてい 広域になって効率が大幅 7577人でダントツで 昨年だけで若い職員が5 すが、児童虐待など激増 若干増員になってはいま なっています。その上、 県民1万8992人に対 増員を求める声もあって に悪くなっています。 保健師の数が少ない県に 人も退職しているといい 児童相談所の職員数は 埼玉県はなんと4万

0人です。

目己負担で

利用を継続

険の対象となった人は2

人)で、10月以降、

保

いるのでしょうか。 るということが分かって サービスを切り捨ててい 数以下だということは、 職員数が全国平均の半



32人を削減

2回目 午後7:20~ 1回目 飯能駅南口 8月23日 (木) 午後6:20~

> の医師、看護師数は日本 埼玉の県民十万人あたり 生に期待を寄せています。 知人も埼玉の女性知事誕 投票した人です。そんな

一少なく、それが地域の

民主県政の会が 街頭演説会

ジャパンホームバリュー前 弁士:大門実紀史参議院 主催:飯能日高民主県政の会 議員がお話しします。 その他、 応援の一言

保健師の数も全国平均

保健師

人当たり

ちゃんも目をさませ!。 いきません。おーいネ さに負けているわけに ているのかと思うと、 病院の減少にもつながっ

ています。よくあんな格 紋 ひっくりかえっ広げて仰向けに いってしまいま 日の猛暑にはま それにしても連 たら候補者に申 暑いなどとい 奥で両手両足を す。猫は廊下の てしまうのだが、 しわけないと思っ

波

こ五時前には起きて、ビ子」(山頭火)とばかり 投票で、夏子さんと書い 気のある知人は、期日前 大変なことです▼チャメっ 今はゼロ、考えてみれば にと思いました。それがも二軒も病院があったの 今日の暑さを予感させま 体はすぐに汗ばんてきて、 いている人もいます。身ラを配りました。もう歩 でも「朝は涼しい茗荷の 気がみられません▼それ あけるだけで、全然やる てきたと言っていました。 す。物音がすると薄目を 参議員選挙では民主党に す。ふと昔はこの地域に 好で寝ていられるもので

に沿って見直しを進め

予定で

審議会は7月に いたもので、

開

ては、阿須小

その他整備手法

事業費

62億円

事業見直し方針」

(案

重視した土地区画整理

いますが、

「現況を

都市計画道路は

変更しない

より既に街

発生もなくなります。

発などに

この

北区画整理

区画整理審議会で報告

月10

Ħ

岩沢南

の見直し作業が行われ れました。 画整理審議会が開催さ 部 年より区画整理事業 同地区については ・北部地区の土地区

民説明会も岩沢南部地 北 定より遅れたため、 事 でも見直し内容につい か 区 ため審議会の開催が予 の協議に時間を要した 11 るとの事です。 らの開催を予定して は10月15日から、 部地区は11月5日 になっていました。 市の説明では、 県と 今ま 住

見直しのイメ 現行の計画 切に配置して、 体に5m~9 整備、既存の 久保線の優先 4 道路を生かし、 は行わない、 道路の整備 とした区画 6 mの道路を適 m道路を主 mを主体 民間

今までの道を生かし、 幅の変更などで対応する

区画道路は見直す

ha

土地区画整理事業

事業費

281億円

38億円

239億円

施工面積

44. 2ha

20. Oha

55. 4ha

8

対象面積

24. 2ha

区域から除外

住民説明会が行われる Ļ 8月からは地元の が、 路整備が報告されまし 具体的な地区割りや道 をすることなどが案と 区は区画整理から除外 形成がなされている地 して示されていました た。

地北南 心区から除外、開部は35%、

移転戸数

範囲は、 そのまま利用でき減歩 外される区域になりま 積55・4hから35・ る地域は現状の土地を が区域除外になります。 4 • 2 ha 行の施工面積44・2 の 1 9 ・ 6 から20 haへ縮小され、 地区では事業を行う 変更案では、岩沢南 は区画整理から除 事により除外され また北部地区は現 現行の施工 (約55%) ha ha に縮小2 (約35 残り が 見直し案による事業計画予測

移転戸数

840戸

59戸

744戸

が26年との試算 完了まで21年、 きれば南部地区が事業 現行の事業費が確保で 備となりますので家屋 地域も現状を生かす整 転数も大幅に減少し、 区 画整理を行う ŧ

行く事が求められます。 体となって住民が納 のいく整備を進めて 今後、下水道整備と

今回の審議会には、

されています。 26年 139戸 104年 北部 41戸 21年

通路と中庭を改築しホールに

施設建て替えには、

当斎場の

桁外れであり増設

は必

は29万6000人と

00人に比べ、

当斎場

人。

越谷で10万30

入間東部が81000

0

人前後、 三郷市

越、

が65 広域でも

0

しか

要である。

浴室の設置を!

変更(案) 35. 8ha 32億円 56戸 6ha 21億円 を2基増設、 劣化してきている。 ター設置工事などを行っ 駐車場の増設。 建設から26年が経過 ました。 辺自治体では新たな斎 てきたが、 画」について一般質問 月定例会で山田利子市議 西部広域事務組合議会8 「広域飯能斎場5カ年計 「5カ年計画」で 通夜室・待合室・ エレベー 大型炉

場建設や建て替えなど 施設全体が 周 計画の中に

変更(案)

現計画

今後、 政の役割ではないか。 るようにするのが、 価で安心して利用でき の 急増が予測され、 不況や低所得者

しっかり位置づけ 葬祭場の増設を

ないという点では、

議

また、

携帯電話が

·通じ

長と市長名で関連会社

う

葬儀場に対しての 比を調査した。 所沢、

> ことを確認しました。 に要望していくと

7月に策定された 日に開かれた、埼玉 二斎場などに有効活用を 西部広域組合議会 山田とし子市議の一般質問 は、 た斎場の増設、 の設置、 いる。ところが、多く として、 既存施設の改修で対応 劣りは否めない。 が行われ、 防水修繕を計画されて 畳替え、外壁、 するのが最善である。 構成市の財政状況から 多額の費用がかかり、

テーブル、霊柩車の購

る。

設置するこ

待合室のいす、

シャワー室が必要にな

١,

特に夏の暑い時期

けるが遠い方はいけ

な

近くの方は交代でい

などは浴室、

あるいは

入。トイレ・内装修繕。

屋上の

通路と中庭を改築し 現在、使用していない

事業年数

140年

れていないではない 回の計画の中で生かさ じないなどのことが今 の議員が取りあげてき 携帯電話が通 信号機 か。 安 Ŕ 利用できる。

ました上げました。 の図を示しながら求め すればミニ斎場として 改築して有効的に利用 するところなどない。 計画に検討課題 答弁はいずれも テントを張って受付 会葬者の待機にも ٤ 斎場 後 ひ

というものでした。 とつとして入れていく」